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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Wohnungen der GWG sind barrierefrei? 
2. Wie viele der in den letzten fünf Jahren im Gebiet der Stadt Kassel 

geschaffenen Wohnungen sind barrierefrei? 
3. In Rheinland-Pfalz legen die Kommunen Quoten für die Menge an 

Sozialwohnungen und barrierefreien Wohnungen in Bebauungsplänen, 
teilweise Flächennutzungsplänen und auch bei Grundstücksverkäufen in 
einem Städtebaulichen Vertrag fest. In welchen B-Plänen und 
städtebaulichen Verträgen der Stadt Kassel wurde in den letzten 5 Jahren 
ähnliches festgelegt? 

4. Wie unterstützt die Stadt Kassel Menschen, die auf barrierefreie Wohnungen 
angewiesen sind, bei der Suche? 

5. Was unternimmt der Magistrat, um die Barrierefreiheit in Haus- und 
Facharztpraxen zu erhöhen? 

6. Von welchem absoluten und relativen Bedarf an barrierefreien Wohnungen 
geht der Magistrat für das Jahr 2022, 2026 und 2030 aus? 

7. Welche Schritte werden unternommen, um den Webauftritt der Stadt Kassel 
barrierefrei zu gestalten? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Augustin die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




